



Mulhouse, le 21 janvier 2016

à Madame l'Inspectrice d'Académie
Directrice Académique des Services de l'Education Nationale du Haut-Rhin

Objet : Demande d'audience «décharges de direction» le mercredi 3 février 2016

Madame l'Inspectrice d'Académie,

Le mercredi 3 février 2016, à 16h00, des directeurs du département, à l'appel de l'intersyndicale, vont se rassembler devant la DSDEN du Haut-Rhin.

Dans ce cadre, l'intersyndicale, accompagnée de quelques directeurs, demande à être reçue le jour même à 16 h 15 ou 16h30.

Un seul thème: le temps de décharge!

Pour mener à bien l'ensemble de leurs tâches, les directeurs ont besoin de temps. Les avancées obtenues en ce sens ne sont pas respectées (décharges des directions d'écoles de moins de 4 classes).

L'intersyndicale, avec les directeurs d'écoles, demande la création de postes spécifiques, dès la rentrée 2016, dédiés à la mise en œuvre effective de la circulaire n° 2014-115 parue au BO le 3-9-2014.

Veillez croire, Madame l'Inspectrice d'Académie, en notre attachement au service public d'éducation.

Pour l'intersyndicale Se-UNSA, SGEN-CFDT, SNUDI-FO, SNUipp-FSU et Sud-Education.

François SCHVERER